
LA DERNIERE SESSION

Ses Travaux, Son Importance, Nouveaux Officiers Supérieurs.

La Session du Conseil Fédéral de 1904 fera certainement époque dans les annales de l'Union St. Joseph d'Ottawa.

Depuis la réorganisation de la Société en 1894, ce fut la Session la plus importante et jamais, depuis cette époque, il ne s'était présenté à l'étude des Conseillers des mesures d'un caractère aussi sérieux, d'une portée aussi grande sur l'avenir de la Société.

Et c'est notre bonheur de pouvoir dire que toutes ces grandes questions, que tous ces difficiles problèmes ont été réglés à l'amiable et dans le plus grand intérêt des progrès futurs de notre association.

Les Conseillers ont fait leur devoir. Ils se sont acquittés consciencieusement de la mission dont ils avaient été chargés par leurs Conseils, assistant ponctuellement et régulièrement aux séances, et envisageant toutes les questions au point de vue de l'intérêt général des sociétaires.

L'harmonie la plus constante a caractérisé les discussions. Un grand sens pratique les a dirigées du premier au dernier jour. Nous avons rarement vu autant de travail se faire en si peu de temps. Il nous a été donné d'assister à plusieurs assemblées de ce genre et nous nous enorgueillons de pouvoir dire qu'aucune ne dépassait la nôtre en décorum, en zèle, en assiduité et en qualifications.

Nous devons des compliments aux différents Comités qui ont fait de la bonne besogne et qui l'ont faite promptement. Leur travail a facilité et simplifié le travail de la Session.

Entr'autres importants problèmes qui ont été approfondis et résolus, nous nous contenterons de mentionner le changement de nom de la Société, la création des Conseils de District et l'extension de notre champ de propagande.

L'élection des officiers a été le digne couronnement de ces quelques jours de délibérations. Les Conseillers ont manifesté leur confiance dans les anciens directeurs en les maintenant encore presque tous à leur poste respectif. Ils ont cru bon d'ajouter un peu de sang nouveau parmi les officiers supérieurs et des noms comme celui du Rvd. J. Chatelain, le populaire curé de Thurso, A. E. Brunet, courtier de Montréal, J. S. Tétreault, notaire de Sherbrooke, sont de superbes acquisitions pour n'importe quelle association.

Somme toute cette Session, à nos yeux, marque une ère entièrement nouvelle dans la marche en avant de la Société qui s'appellera demain l'Union St. Joseph du Canada.

